UNE CULTURE AU CŒUR DE L'ÉCOLE

Au Québec, depuis juin 2019, un soutien financier est accordé dans le but de permettre à tous les jeunes du préscolaire, du primaire et du secondaire de participer gratuitement à des sorties culturelles chaque année.

La sortie scolaire en milieu culturel touche 17 sphères d'activités et peut prendre de multiples formes : une sortie au théâtre ou au Salon du livre, une visite au musée ou dans un festival, une activité technologique ou scientifique, un concert, un spectacle de cirque, une exposition en plein air, un circuit architectural ou patrimonial...

En organisant une sortie culturelle avec ses élèves, l'enseignante ou l'enseignant joue un rôle fondamental auprès de ses élèves. Il est à la fois :



Un entraîneur culturel





POURQUOI FAIRE UNE SORTIE CULTURELLE AVEC SA CLASSE?



STIMULER LA CRÉATIVITÉ

Aiguiser le sens critique, développer l'amour de l'art, donner un droit de parole, rendre la culture accessible.

CRÉER UN MOMENT SPÉCIAL

Sortir des murs de la classe, mettre de la magie, faire des liens inattendus entre l'expérience et la culture.





MISER SUR LA DÉCOUVERTE

Multiplier les rencontres, les expériences et les propositions, enrichir la culture générale et aller au-delà de la culture première des élèves.

CONSTRUIRE ENSEMBLE

Partager son propre bagage et façonner la culture commune avec sa classe.





OUVRIR LES HORIZONS

Élargir la compréhension du monde, exposer plusieurs points de vue, façons d'être et expressions.

INTÉGRER L'ÉCOLE DANS SA COMMUNAUTÉ

Faire rayonner la culture et les artistes en intégrant l'équipe-école, la direction, les familles, les enfants.

